

Sur recommandation de M. l'échevin Walsh: Thos. Neville.

Sur recommandation de M. l'échevin Stearns: Thos. Ed. Price.

Sur recommandation de M. l'échevin Saint-Denis: Ovila Poirier.

Sur recommandation de M. l'échevin Chaussé: Octave Charland.

Sur proposition de M. l'échevin Paquin, Hector Teasdale est désigné comme devant remplir la prochaine vacance.

Sur proposition de M. l'échevin Walsh, il est

Résolu: Que le chef de police, qui s'adjoindra le sous-chef et les trois inspecteurs, soit prié de dresser pour la Commission un rapport désignant tous les officiers et tous les hommes de police incapables de remplir leurs devoirs, et que le bureau ainsi constitué fasse subir des examens pour les promotions à tous les grades.

—Soumise et lue une lettre de M^{res} Pélissier, Wilson & Saint-Pierre, au nom de Patrick Burke *et al.*, protestant contre le privilège accordé par le chef de police à un nommé Webster et lui permettant de faire stationner ses voitures en face de l'hôtel Corona à l'exclusion de toutes autres.

Sur proposition de M. l'échevin Chaussé, il est

Résolu: Que permission soit donnée à l'hôtel Corona de faire stationner en tout temps, deux voitures en face dudit hôtel.

—Sur proposition de M. l'échevin Walsh, il est

Résolu: D'abolir le poste de cochers angle de la rue Dorchester et du Beaver Hall, où ne stationne qu'une voiture et de transporter ledit poste au côté ouest du square Phillip.

Que la Commission de la Voirie soit priée d'enlever le kiosque de cochers angle de la rue Dorchester et du Beaver Hall, et de réunir en un seul les deux kiosques de cochers qui se trouvent sur le square Phillips, et de placer ledit kiosque sur le côté ouest dudit square.

Ajournement.

JOHN-J. BARRY,
Secrétaire.

Ald. Walsh.—Thos. Neville.

Ald. Stearns.—Thos. Ed. Price.

Ald. St. Dems.—Ovila Poirier.

Ald. Chaussé.—Oct. Charland.

On motion of Ald. Paquin, Hector Teasdale is appointed to fill the next vacancy.

—On motion of Ald. Walsh it was

Resolved: That the chief of police with the sub-chief and the three inspectors prepare a report of all the officers and men unfit for service and report to this Committee; that said board hold examinations for promotion in all grades.

—Submitted and read a letter from Messrs. Pélissier, Wilson & St. Pierre, on behalf of Patrick Burke *et al.*, to protest against the privilege given by the chief of police to one Webster to have his cabs stand in front of the Corona hotel, to the exclusion of all others,

On motion of Ald. Chaussé, it was

Resolved: That permission be given to the Corona hotel to have two cabs successively in front of said hotel.

On motion of Ald. Walsh, it was

Resolved: To abolish the stand for one vehicle at the corner of Dorchester and Beaver Hall Hill and to remove the same to the West side of Phillips square;

That the Road Committee be asked to abolish one cab shanty at the corner of Dorchester and Beaver Hall Hill and to convert into one the two cab shanties on Phillips square and to put the same on the West side of said square.

Adjourned.

JOHN J. BARRY,
Secretary.



BUREAU DES
EXAMINATEURS des PLOMBIERS

Ce bureau se réunira mercredi, le 21 septembre, à 2 heures de l'après-midi, dans la salle des Plombiers du marché Saint-Laurent, rue Saint-Laurent, pour examiner les aspirants plombiers et maîtres-plombiers qui se présenteront.

ALCIDÉ CHAUSSE,
Secrétaire.

HOTEL DE VILLE.

Montréal, 15 septembre, 1904.



BOARD OF
EXAMINERS OF PLUMBERS

This board will meet on Wednesday, the 21st. of September, at 2 o'clock, p.m., at Plumbers' Hall, St. Lawrence Market, St. Lawrence street, for the purpose of examining candidates desiring to qualify either as plumbers or as master-plumbers who will then and there come forward.

ALCIDÉ CHAUSSE,
Secretary.

CITY HALL.

Montreal, September 15th., 1904.



Rue Sainte-Catherine

Dans l'instance de l'expropriation pour l'élargissement de la rue Sainte-Catherine, coté nord, depuis la rue Guy jusqu'à la rue Saint-Mathieu, dans le quartier Saint-Antoine de la Cité de Montréal.

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que le rôle de répartition dans l'instance plus haut citée, est maintenant déposé en mon bureau, à l'Hôtel de Ville, où les intéressés pourront l'examiner jusqu'à lundi, le 26 septembre, 1904, et que mardi, le 27 septembre, 1904, à 10 heures a.m., j'entendrai toutes les objections qui seront faites, concernant ledit rôle de répartition.

JOHN-R. BARLOW,
Inspecteur de la Cité.

BUREAU DE L'INSPECTEUR DE LA CITÉ,
HOTEL DE VILLE,

Montréal, le 15 septembre, 1904.



St. Catherine Street.

In the matter of expropriation for the widening of St. Catherine Street, north side, from Guy Street to St. Mathew Street, in the St. Antoine Ward of the City Montreal.

PUBLIC NOTICE is hereby given that the assessment roll in the above matter is now deposited in my office, at the City Hall where the interested parties may examine it until Monday the 26th of September, 1904, and that on Tuesday, the 27th of September, 1904, at 10 o'clock a.m., I shall hear all complaints that may be made against said roll.

JOHN R. BARLOW,
City Surveyor.

CITY SURVEYOR'S OFFICE,
CITY HALL.

Montreal, Sept. 15th, 1904.